

**Wir gründen  
ein neues  
Collegium musicum!**

Interessenten:

Laienmusiker, Hausfrauen,  
Studenten,  
jeder, der ein Musikinstrument  
beherrscht, ist willkommen!

Nähere Auskunft erteilt der

**Rat der Stadt**

Abteilung für Kultur

Stadthaus, Baracke I

Zimmer 27, Telefon: 41 71/5 50

## Sinfonieorchester Collegium musicum Potsdam

Gleich nach dem Kriege veröffentlichte der Komponist und Dirigent Hans Chemin-Petit seinen Aufruf, ein Collegium musicum zu gründen. Offenbar erfolgreich, denn 2010 konnte das Ensemble seinen 65. Geburtstag feiern. Von den Nachkriegstagen über den Sozialismus und die Wende bis in unsere Zeit fanden sich stets genug Musikbegeisterte, um das älteste Potsdamer Orchester am Leben zu erhalten. Das nächste Konzert findet am 20. November statt.